
Entnazifizieren!
„Die  Aussagen  des  ukrainischen  Botschafters  sind  eine
Verzerrung der historischen Tatsachen, eine Verharmlosung des
Holocausts und eine Beleidigung derer, die von Bandera und
seinen Leuten ermordet wurden.“ (Botschaft Israels in Berlin)

Ich glaube, der Melnyk spiegelt ńur den politischen Mainstream
in der Ukraine wieder.

https://www.burks.de/burksblog/2022/07/01/entnazifizieren
https://twitter.com/IsraelinGermany/status/1542907026560393218

